



Erstes Treffen der neuen Lernpartner

Ganz gespannt erwarteten die neu entdeckten Polarlichter in Bröbberow die Kometen. Nachdem die Kleinen von unseren Zweitklässlern schon eine Postkarte mit einem Einschulungsgruß erhielten, wollten sie sich nun beide richtig kennenlernen. Mit den Schulregeln unterm Arm begrüßten die Kometen also unsere Erstklässler, lasen ihnen ihre Briefe vor und plauderten über Gemeinsamkeiten. Auch ein kleines Lesezeichen überreichten die Kometen, die das neue Hausaufgabenheft der Polarlichter mit großen Augen bestaunten.



Klasse Kometen

Trotz der Aufregung konnten die Jüngsten in der AIMV-Schule danach viele wichtige Regeln für ein gutes Miteinander benennen und ihre großen Lernpartner waren sichtlich stolz.



Wir Lehrer freuten uns über erste Umarmungen, gegenseitige Hilfen und die große Vorfreude auf ein Wieder-

sehen, das im Rahmen der Sozialwoche bald schon vor der Tür stand.

Prima Polarlichter

